

Artikel vom 12.12.2018

Runder Geburtstag vom ersten Bürgermeister:

50. Geburtstag von Bernhard Kern!



Die CSU-Vorstandschaft und -Gemeinderäte sowie JU-Ortsvorsitzende gratulierten dem Jubilar Bernhard Kern recht herzlich.

„Ein runder Geburtstag muss gefeiert werden“, so stand es in der Einladung des Jubilars. Der langjährige CSU-Ortsvorsitzende und amtierende 1. Bürgermeister hatte allen Grund zu feiern: Bernhard Kern beging seinen 50. Geburtstag. Eine Abordnung des CSU-Ortsverbandes machte ihm natürlich seine Aufwartung im Gasthof Mayrwirt in Saaldorf.